

[Bericht aus dem Main Echo: Erfolgreiche Pistolen-Schützen aus Sulzbach erringen Meisterschaften](#)

20 Jun 2017

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)

Die 1. Sportpistolenmannschaft der KKSG Sulzbach errang mit 26:2 Punkten die Meisterschaft in der Gauoberliga. Sie steigt in die Bezirksgruppe West auf und wird bei den SPKK-Rundenwettkämpfen 2017/18 den Schützenverein Sulzbach vertreten.

Ebenfalls aufgestiegen ist die 3. Sportpistolenmannschaft der KKSG Sulzbach. Sie hat sich mit 18:2 Punkten in der Saison 2016/17 den Meistertitel in ihrer Klasse geholt und steigt nun in die Gaugruppe auf.

Die 1. Luftpistolenmannschaft der KKSG Sulzbach errang mit 23:5 Punkten die Meisterschaft in der Gauliga und steigt nun in die Gauoberliga auf.

Die erste Gebrauchspistolen Mannschaft des Schützenvereins KKSG Sulzbach feierte nach einem erfolgreichen Wettkampfjahr die Meisterschaft in der Gauoberliga. Da keine höhere Liga vorhanden ist, verbleibt die Mannschaft in der Gauoberliga.

Herzlichen Glückwunsch und für die neue Runde "Gut Schuß"!



Kommentare

Einen Kommentar schreiben

